

平成30年11月27日
勉強について

2学期の期末テスト週間に入りました。みんな計画的に勉強をしていますか？この前、朝礼で、1日の勉強時間について話をしました。毎日1時間30分以上の勉強を続ければ1年間の5教科の授業分の勉強ができるということでした。

さて、皆さんは、何のために勉強しますか？それは人によって違うと思います。「プログラマー」になりたいとか、「看護師」になりたいとか、「大学」にいきたいから、「高校」に入りたいからなど様々だと思います。

日曜日の「下町ロケット」というドラマを知っていますか。このドラマは、小さな佃製作所という工場の人たちが自分たちの夢の実現のために研究（勉強）を重ね、困難を乗り越えて実現させていくというお話です。

勉強は、大人になっても続きます。就職して、リフトや、ブルトーザーなどの機械を使うためにも勉強が必要ですし、自動車整備をするためにも整備士の資格をとったり、危険物のことや部品のことについて知っていたりする必要があります。もちろん佃製作所のように新しいものを開発するにもそうです。

そのために中学校の勉強は基本となります。今は役に立たないと思っている教科の内容や考え方がいずれ必ず役に立ちます。例えばプログラマーになりたいから数学と理科の勉強をやっておけばいいと思っても経済や歴史、国語の力が必要になってくる事があります。中学校の勉強は、知識を高めるだけでなく物事の考え方や勉強の仕方を身に付けるためにあります。

そんなことを考えて、このテスト週間、授業も家庭学習も本気で頑張る1週間にしてください！